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   開     議 

 

 

○町田義昭議長 おはようございます。これより

本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、11番、大沼 

久議員の１名であります。よって、ただいまの

出席議員は定足数に達しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○町田義昭議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 我妻 昇議員の質問 

 

 

○町田義昭議長 順位６番、議席番号３番、我妻 

昇議員。 

  （３番我妻 昇議員登壇） 

○３番 我妻 昇議員 おはようございます。よ

ろしくお願いいたします。 

 今定例会からインターネットによる議会中継

が開始されました。私がこうしてこの場で質問

できることはまさに光栄であり、同時に感動を

覚えるものであります。日本全国はもちろん、

世界じゅうに映像が配信されておりますので、

もしかすると長井市出身の世界で活躍している

方がごらんになっているのかもしれません。ま

た、長井に縁もゆかりもない方がたまたま見て

いることもあるでしょう。この議会中継が単に

情報公開の観点ばかりではなくて、長井に帰り

たい、長井に住みたいと思っている方の背中を

押すことになったり、今後のまちづくりの役に

立ったりすることがあればすばらしいなと思っ

ております。 

 議会傍聴に来ることができずにインターネッ

トをごらんになっている皆様には、ぜひ今度は

直接議会に傍聴に来ていただければ幸いと願っ

ている次第であります。 

 それでは、世界を意識しながら一般質問をさ

せていただきます。 

 通告しております質問は２点であります。 

 最初に、あやめ公園についてであります。 

 いよいよ６月10日、本日から７月10日までの

１カ月間、あやめまつりが開催されます。13日

には開園式があり、毎週末にはさまざまなイベ

ントが組まれているようです。 

 そもそもあやめ公園の成り立ちは、明治43年

に杉林を伐採した跡地に金田勝見氏らが野生の

アヤメ数十本を植え、茶店を開いたのが始まり

と言われています。途中、戦争により一時中断

したことはあるものの、我々の先人たちは99年

の長きにわたり公園を受け継ぎ、アヤメを守り

育ててきたのであります。 

 アヤメの花は長井市のシンボルであります。

あやめ公園は長井の歴史そのものであり、文化

であると思います。したがって、99年目に当た

ることし、平成21年、100周年に当たる来年、

平成22年は長井市にとって大変重要な年になる

のではないでしょうか。 

 そこで内谷市長にお尋ねいたしますが、こと

しから来年にかけて100周年の記念事業にはど

のように取り組んでいくおつもりでしょうか。

来年のことだから平成22年度の予算でやればい

いというものではないはずです。施政方針には

上杉鷹山や直江兼続の教えを掲載し、この難局

を乗り越えようとするのは大変すばらしいこと


